

Hobby-Radrennfahrer auf der Zielgeraden



Bei der 13. Euro-Städtefahrt haben am Wochenende 180 Freizeit-Radrennfahrer aus NRW, Thüringen, Niedersachsen und Baden-Württemberg jeweils 550 Kilometer zurückgelegt. Jeder Teilnehmer fuhr innerhalb von neun Stunden – Pausen eingerechnet – von Münster nach Venlo und zurück. „Das ist schon ein Mammutprogramm“, sagte Organisator Michael Zahlten. Ins Ziel auf dem Prinzipalmarkt seien dennoch fast alle Teilnehmer gekommen. Nur einem sei wenige Minuten vor der Einfahrt in die münstersche Innenstadt ein Reifen geplatzt. „Aber das nehmen wir dann sportlich, er auch“, sagte Zahlten. Foto Hubmann